
Im Jahr 2018 wurden im Bereich der Grünflächen am August-Bebel-Platz Arbeiten zur 
Verlegung von Fernwärmeleitungen realisiert. Zwar wurde sich nach Ende der Bauarbeiten 
darum bemüht, die Grünfläche wieder herzustellen. Dies ist allerdings bis heute nicht gelungen. 
Einerseits wurde die Grünfläche wieder zu früh für eine Nutzung freigegeben und dann sich 
selbst überlassen. Andererseits werden Teile der Flächen auch aufgrund ungünstiger 
Wegebeziehungen für Fußgänger*innen und Radfahrer*innen am August-Bebel-Platz als 
„Abkürzungen“ genutzt. Aktionen am 01. Mai 2020 von Anwohner*innen mit dem Ziel, die 
betreffenden Flächen aufzulockern und neuen Rasen einzusäen, wurden von Sicherheitskräften 
gestoppt. Nach Medieninformationen wurde sogar Anzeige erstattet. 
Wir regen an, dass die Stadt Halle die betreffenden Grünflächen zeitnah wieder herstellt. Eine 
Einbeziehung der Anwohner*innen ist dabei wünschenswert. 
 
gez. Dr. Inés Brock 
Fraktionsvorsitzende 

gez. Melanie Ranft 
Fraktionsvorsitzende 

  
  

 
 

 


